

NOTICIAS

# Ecopetrol y MinCiencias abren convocatoria nacional para comunidades sostenibles



Por Editor 1

SEP 3, 2025 #Convocatoria, #Ecopetrol, #Ministerio de Ciencia, #Ministerio de Minas, #Transición Energética



El Grupo Ecopetrol, junto al Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y el Ministerio de Minas y Energía, anunció la apertura de la primera convocatoria nacional para el desarrollo de comunidades energéticas en Colombia, con enfoque en ciencia, tecnología e innovación (CT+I).

WhatsApp

La iniciativa busca conformar un banco de proyectos orientado a impulsar modelos técnicos, ambientales y socialmente sostenibles que promuevan el uso de energías limpias, la descarbonización y el aprovechamiento responsable de los recursos. Se destinarán más de \$11 mil millones para financiar cuatro propuestas que contemplen implementación, dotación, promoción y operación de comunidades energéticas, enfocadas en mejorar el acceso, la calidad del servicio y la reducción de costos.

Serán seleccionados dos proyectos en zonas del Sistema Interconectado Nacional (SIN) y dos en Zonas No Interconectadas (ZNI). Las propuestas deben ser presentadas por alianzas entre comunidades, actores del Sistema Nacional de CT+I y agentes del mercado energético, a través de la plataforma SIGP del Ministerio de Ciencia <https://minciencias.gov.co/>.

La convocatoria estará abierta hasta el 14 de noviembre de 2025, y los resultados se publicarán en marzo de 2026. Esta apuesta conjunta representa un paso firme hacia una transición energética justa, que reconoce las necesidades territoriales y promueve la democratización de la energía.

Me gusta esto:

Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado



A través de Econova, Ecopetrol impulsó proyectos de transición energética 27 febrero, 2024 En «Economía»



Ecopetrol abrió convocatoria de prácticas para estudiantes en 2025: hay 330 cupos disponibles en 24 ciudades de Colombia 3 marzo, 2025 En «Nacional»



Se construye el primer laboratorio de innovación en Colombia para la descarbonización 22 febrero, 2024 En «Economía»

« Gobierno solicita la renuncia de tres ministros tras derrota en la elección de magistrado

Dos militares fueron quemados con gasolina durante operación contra el narcotráfico en Putumayo »



Por Editor 1

ENTRADA RELACIONADA



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Large text area for writing a comment.

Nombre \*

Text input field for name.

Correo electrónico \*

Text input field for email address.

Web

Text input field for website URL.

- Three checkboxes for saving user information and receiving emails.

Publicar el comentario